



### 加賀地区大会 2019/6/15~18

発行者 川北町立川北中学校長 田中 守

令和元年6月26日 第5号

加賀地区大会が行われました。どの会場でも、真剣勝負が繰り広げられ、選手は力を出し切りました。また激励会では2年生応援団が中心になって、盛り上げてくれました。残念ながら県体を逃した部活動も、うまく切り替えが出来たようです。次は、2週間後に迫った石川県中学校体育大会に向けてしっかり準備しましょう。



野球☆	Fブロック1位
	4-0 中海 2-0 内灘
ソフトボール	6-11 野田
バスケットボール	39-52 板津
バレーボール	2-0 錦城 0-2 北星
卓球 男子団体☆	3位 3-0 高松 3-0 布水 1-3 河北台
	3位決定戦 3-1 野々市
女子団体☆	2位 3-0 河北台 3-0 北星 3-1 野々市
	決勝 1-3 津幡
男子個人☆	3位 吉田太一 西田有翔
	ベスト8 館 優斗
	ベスト16 東明日翔 弘灰源英
	ベスト32 小川聖矢 田西公彦
女子個人☆	2位 須磨杏樹 ベスト8 塚本知里
	ベスト16 岩本明優奈 進地妃莉
	ベスト32 寅松奈月 向井凜音
剣道 男子団体☆	予選リーグ3位
女子団体	予選リーグ4位
男子個人☆	ベスト33 佐野太一
新体操 個人総合☆	9位 崎田梨聖
水泳 個人☆	100m 平泳ぎ3位
	50m 自由形標準記録突破 富岡真也
	☆は、県体出場

### 全校集会

2019/6/19

私が川北中学校に来て、1年と3ヶ月が過ぎようとしています。当たり前のことをバカにせずちゃんと出来る川中文化を、あちこちで自信を持って発信しています。この雰囲気の中で、安心して学校生活を送れているのだと思っています。生徒会活動の活性化で毎日のあいさつ、集会の雰囲気も良くなってきていると実感しています。さらに、川中はワン・トゥー・スリーですね。学年が上がるにしたがって、確実に成長しています。成長できているのはどうしてでしょうか？それは、今を頑張っているからです。頑張りを続けるためには、自分の成長を実感することです。実感できるように、学校だよりなどで出来る限りのサポートをしていきます。



合い言葉  
「ABCD」  
「1 2 3」  
成長し続ける...